

läge eines raschen Entwicklungstempos der sozialistischen Produktion und der Steigerung ihrer Effektivität, des wissenschaftlich-technischen Fortschritts und der beschleunigten Steigerung der Arbeitsproduktivität zu sichern.

Mit der Festlegung dieser Hauptaufgabe bekundet der XXIV. Parteitag der KPdSU:

1. Auf Grund des erreichten hohen Niveaus der Produktivkräfte, im Interesse der harmonischen Entwicklung der Gesellschaft und mit dem Blick auf die Ziele des kommunistischen Aufbaus vermag das Land Lenins, mit größeren Schritten und in schnellerem Tempo zum höchsten Ziel der gesellschaftlichen Produktion im Sozialismus voranzuschreiten: der immer vollständigeren Befriedigung der wachsenden materiellen und kulturellen Bedürfnisse der Menschen. In den Direktiven für den 9. Fünfjahrplan hat der XXIV. Parteitag dafür ein hinsichtlich des Umfangs und der Tragweite des wirtschaftlichen, sozialen und kulturellen Fortschritts in der Geschichte bisher beispielloses Programm zur Hebung des Lebensstandards des Volkes ausgearbeitet. Deutlicher denn je wird damit zutage treten: Im Mittelpunkt des Sozialismus steht das Wohl des Menschen!

2. Die vom XXIV. Parteitag beschlossene Hauptaufgabe des raschen Anstiegs des Lebensstandards des Sowjetvolkes erfolgt auf der Grundlage eines weiteren machtvollen Aufschwungs der gesellschaftlichen Produktion, der beschleunigten Steigerung ihres Nutzeffekts, des wissenschaftlich-technischen Fortschritts und der Arbeitsproduktivität. Die Quelle des Wachstums der gesellschaftlichen Produktion und der Hebung des Volkswohlstandes bildet das Ansteigen des Nationaleinkommens.

Der XXIV. Parteitag der KPdSU bezeichnete es als eine Aufgabe von größter Bedeutung, die Errungenschaften der wissenschaftlich-technischen Revolution organisch mit den Vorzügen des sozialistischen Wirtschaftssystems zu vereinigen, in größerem Maße als bisher unsere dem Sozialismus eigenen Formen des Zusammenschlusses der Wissenschaft mit der Produktion auszubauen. Nur die sozialistischen Produktionsverhältnisse ermöglichen es, daß sich die Wissenschaft immer mehr zu einer den Interessen der Gesellschaft dienenden Produktivkraft verwandelt.

Klar und unmißverständlich hat der XXIV. Parteitag die Aufgabe gestellt, die notwendige Verbesserung und Veränderung der volkswirtschaftlichen Struktur stets mit der Gewährleistung der planmäßigen proportionalen Entwicklung der Volkswirtschaft zu verbinden.